

# Wenn das Paradies ruft

## Gewinnübergabe: Familie Adam darf sich über eine Reise nach Mauritius freuen

VON SYLVIA EHRENREICH

Glasklares türkisfarbenes Wasser, schneeweißer Sandstrand und grüne Palmen – Urlaub auf Mauritius ist mehr als nur ein paar freie Tage. Es ist die pure Entspannung im Paradies.

Für Benjamin Adam aus Graben geht dieser Traum bald in Erfüllung. Er und seine Mutter Susanne Adam haben Ende vergangenen Jahres an unserem großen Gewinnspiel zum „Kauf-vor-Ort“-Deal des Tages mitgemacht und die Traumreise nach Mauritius gewonnen. „Ich habe den Deal für das Eishockeyspiel der Panther gegen die Grizzlys Wolfsburg gesehen und sofort zugeschlagen“, erzählt Benjamin Adam. Mit dem Zuschlag für den Deal des Tages nahm der Student zusätzlich an der Verlosung teil – und darf sich jetzt über eine Woche auf der Insel im Indischen Ozean freuen – mit Flug und Halbpension.

Anfang dieser Woche fand dann die Gewinnübergabe bei

der *Augsburger Allgemeinen* statt. Muriel Sadek vom Reiseservice Africa und Marketingleiter Holger Böhmeke und überreichten den glücklichen Gewinnern den Gutschein und eine Palme für daheim. „Die Palme soll Vorfreude bringen und auch danach noch lange an die Zeit auf Mauritius erinnern“, erklärt Böhmeke.

Muriel Sadek hatte außerdem gleich noch ein paar gute Ausflugsziele und Urlaubstipps im Gepäck. „Einmal Delfine live erleben, das sollte man unbedingt machen“, sagt Sadek. „Ebenso der Besuch einer Rumdestillerie.“

Als Insel der Zuckerbarone war Mauritius einst für sein Zuckerrohr bekannt. Die europäischen Kolonialmächte erkannten das Potenzial und jeder wollte es zu seinen Gunsten nutzen. Deren Verbindung mit der Insel prägten die Geschichte. Noch heute kann man sie auf Mauritius erleben. Am besten erkundet man das Paradies auf ganz in-



**Holger Böhmeke, Marketingleiter der Augsburger Allgemeinen, und Muriel Sadek vom Reiseservice Africa überreichten Susanne Adam und ihrem Sohn Benjamin (vorne) den Reisegutschein.** Foto: Sylvia Ehrenreich

dividuelle Weise. Und vielleicht entdeckt man auch ein oder andere geheime Plätzchen, das sonst nur wenige Touristen besuchen. Mit etwas Glück findet auch Ben-

jamin Adam dort sein persönliches Paradies.

„Als die Nachricht kam, dass wir gewonnen haben, konnten wir es nicht glauben. Wer rechnet schon damit, eine sol-

che Reise zu bekommen“, sagt Adam und lacht dabei. „Ich selbst könnte mir als Student so eine Traumreise nicht leisten.“ Traumreise ist hier das Stichwort. Veranstalter dieser

exklusiven Reise ist der Reiseservice Africa, der die Gewinner für eine Woche in das fünfeinhalb Sterne Hotel Dinarobin Beachcomber Golf Resort & Spa entführt. Durch die einmalige Strandlage liegt es direkt am Indischen Ozean.

### Exklusive Ziele besuchen

Seit über 40 Jahren organisiert der Reiseservice Africa außergewöhnliche Trips nach Afrika, Mauritius, den Seychellen und den Malediven. Dabei stehen die Wünsche und Ansprüche der Kunden an erster Stelle. Schließlich geht es um ein einmaliges Erlebnis an den schönsten Orten unserer Erde.

Benjamin und Susanne Adam haben mit dem Gewinn nun die Möglichkeit bekommen, ebenfalls eines dieser Paradiese zu besuchen. „Wir wünschen den beiden alles Gute“, sagt Sadek und Böhmeke fügt hinzu: „Und, dass sie mit vielen einmaligen und wunderbaren Erinnerungen zurück nach Hause kommen.“

### Deal des Tages

Der Deal des Tages ist eine Aktion von „Kauf vor Ort“. Hier werden attraktive Angebote regionaler Kunden präsentiert.

Wer mehr über die Initiative der *Augsburger Allgemeinen* und ihrer Heimatzeitungen erfahren möchte, kann gerne unsere Facebook-Seite besuchen. Dort gibt es immer neue Informationen über Aktionen und Termine.

**Der starke Partner für das Gewinnspiel:**

